

**EXTRACTO DEL ACTA DEL CONSEJO EXTRAORDINARIO DEL
DEPARTAMENTO DE
FILOLOGÍA INGLESA, FRANCESA Y ALEMANA**

Jueves 14 de febrero 2019

En Málaga a 14 de febrero de 2019, a las 13,00 horas, se reúne en Consejo Extraordinario de Departamento de Filología Inglesa, Francesa y Alemana en la Sala de Juntas “Rodríguez de Berlanga” de la Universidad de Málaga.

Disculpan su ausencia:

Miriam López Rodríguez, María José Torres, José María Valverde Zambrana, Juan Ramírez Arlandi, Chantal Pérez.

1. Información de la Directora.

La directora da la enhorabuena a la Dra. Inmaculada Almahano por su acreditación a Titular de Universidad. Los miembros del departamento aplauden como enhorabuena.

Por otro lado, el Dr. Juan Ramírez Arlandi ruega que se haga constar en el acta de la sesión su felicitación a la Dra. M^a del Mar Verdejo por la dirección del TFG "La traducción al inglés del menú de las tabernas de la Costa del Sol: valoración del turista", elaborado por Laura Moreaux Cueto, de la Facultad de Turismo. Este TFG ha merecido una mención especial con un accésit en los premios de investigación otorgados por la cátedra Mahos de Hostelería de la UMA. Estos premios tienen como objetivo destacar los trabajos de investigación de fin de grado o máster que fomenten el conocimiento del sector de la hostelería.

La Dirección del Departamento y todo el Departamento en su conjunto se unen a esta felicitación a la Dra. Verdejo por el éxito logrado.

En el capítulo de bienvenidas, la directora presenta a D^a Cristina Guerrero Domenech como PSI del Área de Filología Inglesa y darle la bienvenida al Consejo. Se incorpora para cubrir la docencia asignada al Dr. José Ramón Díaz Fernández, quien continúa de baja médica. La ordenación académica del departamento ha quedado toda cubierta con vistas al segundo cuatrimestre y doy las gracias a todos los PSIs por su buen hacer y voluntad de colaboración con el Departamento.

En lo que respecta al Grado, está finalizando el período de exámenes del primer cuatrimestre, sin incidentes. En lo que respecta a los exámenes de la convocatoria extraordinaria de repetidores, se recuerda a los presentes que son los estudiantes los que solicitan esta convocatoria y que no suelen presentarse muchos estudiantes por lo que, en la medida de lo posible, poneos de acuerdo con compañeros que tengan exámenes en las mismas fechas para poder coordinar las vigilancias de esos exámenes. Las clases del segundo cuatrimestre comienzan, en la Facultad de Filosofía y Letras, el lunes 18 de febrero. Mañana 15 de febrero finaliza el plazo para la carga de tutorías en PROA. Se pueden enviar los cambios al administrativo del departamento para que se encargue de incorporarlas. La directora desea a los presentes un buen inicio del segundo cuatrimestre.

Información del Coordinador Grado

El Inspector de Servicios realizó su visita en enero y solo hemos tenido 3 incidencias (de las 3 Áreas de conocimiento) que están debidas a una incorrecta información sobre la ausencia del docente en el aula. Recordad que en el caso de ausencia se debe informar a los estudiantes por el Campus Virtual, a Conserjería mediante email (conserjefil@uma.es) y para que coloquen un cartel en la puerta del aula con el motivo de la ausencia, y a la Dirección del Depto. mediante un email. La directora agradece la labor del equipo docente por su compromiso en el trabajo.

Se recuerda a los presentes que tenemos dos impresos diferentes según el tipo de ausencia: 1. Licencia por docencia e investigación (que requiere indicar cómo se cubre la docencia en caso de ausencia); y 2. Licencia o permiso (por asuntos particulares, permiso por enfermedad de familiar) (también se debe indicar cómo se cubre la docencia, en el caso de que se tenga, en el apartado ‘Observaciones’). Hay otro impreso de Comisión de Servicio para asistencia a tribunales de plaza, tesis, etc. Se ruega que se envíe cumplimentada por email, con 10 días de antelación a la fecha, para dejarla firmada digitalmente (o en persona) y luego se pueda continuar con la tramitación. La Dra. Almahano pregunta por ponencias por evaluación de pruebas de acceso y su correspondiente Comisión de Servicio. La directora recomienda que se consulte al Servicio de Personal.

La directora recuerda que ayer se produjo la re-evaluación del programa de Máster en Estudios Ingleses y Comunicación Multilingüe e Intercultural. Reacreditación del Máster (tras 4 años de haber superado la renovación de la acreditación). Coordinadora que interviene: Carmen Cortés. La Dra. Cortés agradece al Dr. Ramírez, Dr. Perles y a la Dra. Arias por su implicación en este proceso. El Dr Perles interviene para comentar que de todos los másteres evaluados al nuestro fue al que menos se preguntó.

Programa de Doctorado en Lingüística, Literatura y Traducción. Se está incorporando nuevo profesorado. Jornadas Doctorales obligatorias para los estudiantes. Estamos en plazo de fase 2 de admisión de plazas. El programa de Doctorado ha realizado un documento de preguntas frecuentes, FAQ, que se encuentra alojado en el microsítio. La directora agradece a las dos becarias del plan propio y a Magdalena Flores por su ayuda en la gestión del mismo.

Tenemos varias conferencias planificadas: 6 de marzo en la María Zambrano (16:30) y se organizan desde los diferentes equipos de investigación del Departamento varios congresos internacionales en este año 2019, así que estad atentos a la información que colgaremos en la web del Departamento, correo electrónico y carteles informativos.

La directora recuerda que la solicitud de Complementos autonómicos queda abierta hasta el 21 de febrero.

2. Información sobre la propuesta de Doble Grado en Educación Primaria y Estudios Ingleses. Aprobación, si procede, de Coordinador/a de Doble Grado en Educación Primaria y Estudios Ingleses (Estudios Ingleses).

Esta propuesta parte de la Facultad de CC de la Educación, un Doble Grado a la vista de las necesidades de formación lingüística que demandan sus estudiantes. Llevamos trabajando varios meses en la propuesta, auspiciada por la Decana (Dra. Rosario Gutiérrez) y nuestro Decano (Dr. Juan Antonio Perles), quien han sido los impulsores de este proyecto. He sido invitada a participar en las reuniones de trabajo y a mi vez he informado a nuestro Coordinador de Grado quien ha colaborado en perfilar las últimas versiones del itinerario curricular. Estamos en la última fase del informe técnico que realiza el Vicerrectorado de Estudios de Grado (Enrique Rincón) y que ayer mismo tuvimos una última versión enviada por la Decana y el Decano pero parece que todo va bien y se informará finalmente positivamente. La directora indica que el futuro pasa por estrechar lazos con otros centros y otros grados.

Los estudiantes realizarán 408 créditos en 5 años simultaneando estudios. Se ofrecerá un cupo limitado a 60 estudiantes que será un grupo individualizado del de EEII (a diferencia de otros Dobles Grados como en Córdoba). Se va a proponer rebajar un poco el cupo del Grado en EEII (15-20 estudiantes): lo suficiente para bajar un poco la presión de los grupos pero sin que corran peligro los 3 grupos programados en primer curso. Los estudiantes del Doble Grado solo se integrarán con nuestros estudiantes en 1 optativa que deben cursar en su 5º curso y que será de primer cuatrimestre de las que se ofertan en 3º o en 4º del Grado en EEII. Por la mañana cursarán los créditos de Primaria y por la tarde realizarán los créditos de EEII. Deben hacer dos TFGs. El impacto inicial en la capacidad docente del Departamento es mínima porque en los primeros dos años solo se cursarán las Instrumentales, Análisis de Textos Literarios Ingleses y los Idiomas Modernos. A partir de 3º ya tendremos más participación académica. La directora aprovecha para agradecer el trabajo realizado por todos los implicados (tanto en CC de la Educación como aquí) y las muestras de apoyo recibidas.

La directora solicita el apoyo del Departamento a esta propuesta porque si bien no se requiere una aprobación formal (es un acuerdo específico de simultaneidad de estudios entre las Facultades implicadas), es una magnífica iniciativa para nuestro Departamento y para la oferta académica del mismo.

El Dr. Perles agradece la acogida positiva del proyecto, que además añade que los alumnos tendrán una nota de corte más alta. En un contexto difícil, puede que haya más universidades privadas que van a tener una oferta llamativa de dobles grados y más competitiva. La Dra. Arias añade que las universidades de Granada y Córdoba ya tienen este doble grado, partiendo de la demanda social que los profesores CLIL estén lo mejor preparados posible.

Se aprueba por asentimiento.

Por otra parte, hay que proponer un coordinador/a de este Doble Grado, que será bicéfalo. Mi propuesta es que la Dra. Rosa Muñoz Luna sea nombrada Coordinadora de la parte de EEII de este Doble Grado.

Se aprueba por asentimiento. Se aplaude la decisión

3. Aprobación, si procede, de propuesta de nombramiento de la profesora Erica Nagacevski como PSI por necesidades docentes urgentes del Área de Filología Francesa.

Bolsa de trabajo PSI agotada y necesidades docentes urgentes. Se aprueba por asentimiento.

4. Asuntos de trámite.

Los asuntos propios del Departamento en el quehacer diario.

Sin más asuntos que tratar se da por terminado el Consejo a las 14,00h, de lo que doy fe como Secretaria del departamento.

Fdo:

Inmaculada Pineda Hernández.